



4～5月に市内で行われたイベントについてお知らせします



下鉢石町の花家体

**弥生祭**  
4月13日(木)～17日(月)にかけて弥生祭が行われました。宵祭(よひまつり)付祭とも東町から7台、西町から4台、計11台の花家体が繰り出しました。  
16日の宵祭では、花家体が神橋に集合し、登橋(とぎょうしんじ)神事が行われました。神橋前にずらりと並んだ各町の花家体を背景にたくさんのお客が写真を撮っていました。また、今年から「良い縁祈願笹



宵祭の登橋神事

めぐり」が行われ、笹を手にする観光客が見受けられました。これは観光客が11町の家体から、氏神などにまつわる短冊をもらい、縁結びの笹に飾り付け「良い縁笹」を完成させるものです。  
埼玉県から来たという小林奈緒(こばやしなほ)美さんは「色とりどりの家体がとてもきれいだなと思いました。着物姿の子どもたちがかわいいですね」と笑顔で話してくれました。

## 鬼怒川温泉夜桜まつり



満開の夜桜を楽しむ大勢の来場者

4月7日(金)～16日(日)に鬼怒川温泉護国神社と温泉神社境内で、鬼怒川温泉夜桜まつりが開催されました。初日は二分咲きだった桜も、まつりが盛り上がるにつれ日に日に開花し、後半は見事に満開の桜となりました。

敷地内には、県内一大きいといわれる「茅の輪くぐり」も設置され、来場者は正月からのけがれを払い、残り約半年の無病息災を祈願しようと、作法どおり真剣に輪をくぐっていました。

また、期間中の土曜・日曜日には、神楽殿(かみくらでん)で芸妓による踊りやお囃子(はやし)、雅楽が披露され、ライトアップされた幻想的な雰囲気を作り上げていました。

さくら市から訪れた岩崎正枝(いわさきまさえ)さんは、「桜が満開で感動しました。芸妓さんの踊りも雅楽の演奏も素晴らしい。雰囲気も最高ですね」と話していました。



雰囲気を盛り上げる雅楽の演奏



約1500株のミズバショウ

**上三依水生植物園がオープン**  
ミズバショウが見頃を迎えた4月15日(土)、上三依水生植物園が今年もオープンしました。この日は、開園を待ちわびたリュウキンカやシヨウジヨウバカマ、カタクリなどの愛らしい花々が、多くの来場者を迎えていました。  
男鹿川沿いの植物園は、敷地面積約2万2千平方メートルの広大な園内に約300種、3万本の草花が植えられ、これから季節ごと



ミスミソウを写真に収める愛好者

に楽しむことができます。  
高宮達也(たかみやたつや)園長は、「5月下旬からはキシヨウブやスイレン、クリソウなどが見頃になります。また、ヒマラヤの青いケシは、500株を植え、順調に育っています。皆さんに見に来てもらいたいですね」と話していました。  
園内の様子は専用ホームページ(<http://www.yamasyokubutu.co.jp>)で見ることができます。



### 今月の表紙

#### 各鉄道の新列車が運行



平成30年4月から栃木県でスタートする国内最大の観光キャンペーン「デスティネーションキャンペーン(DC)」に向け、市でも4月からプレDC(本番前のDC)の特別イベントが各地域で行われました。

そんな中、東武鉄道では、26年ぶりの新型特急「リバティ」が登場。4月21日(金)、東武日光駅で出発式を行いました。また、8月10日(木)から下今市駅～鬼怒川温泉駅を運行する、蒸気機関車SL「大樹」が5月2日(火)に下今市駅で披露され、多くの人でにぎわいました。一方、JR東日本では、豪華寝台列車の「TRAIN SUITE 四季島」が5月1日(月)にデビューし、日光駅で歓迎のおもてなしが行われました。

皆さんも列車を見かけたら、歓迎の気持ちを込めて手を振ってみませんか。



日光駅で「四季島」を歓迎



完成した「日光キッズゲルニカ」

### 「日光キッズゲルニカ」完成披露式

4月29日(土・祝)に、ニコニコ本陣で「日光キッズゲルニカ完成披露式」が行われました。

この絵画は、横7.8m、縦3.5m。「平和をつなぐ」をテーマに、延べ100名が参加して描かれました。

除幕後は、船村徹記念館の壁面に飾られる他、地域のイベントなどで出張公開される予定です。



ライトアップされた大猷院

### 世界遺産「日光の社寺」DC特別企画

4月29日(土・祝)～5月5日(金・祝)に、二社一寺で「夜間参拝」が行われました。

JRグループのデスティネーションキャンペーン(DC)を来春に控え、プレDCとして開催されました。灯籠などに明かりが灯され、ライトアップされた社寺に、訪れた方は日中とはまた違う荘厳な姿を感じていました。



温泉街を歩く観光客

### DC特別企画湯西川温泉竹の宵まつり

4月28日(金)から、毎年7月に開催している竹の宵まつりが、DCの特別企画として始まりました。湯西川温泉街が竹灯籠と、ライトアップされた番傘の淡い光に包まれています。

東京都八王子市から訪れた上野さんは「暖かな光がとても落ち着きますね」と話してくれました。

6月4日(日)までの開催です。



華やかに飾られた山車

### 足尾まつり

5月3日(水・祝)に、足尾まつりが開催されました。明治時代、銅山を守る山神社へ奉納するために行われた「山神祭」の伝統を受け継いだ祭です。

4町内から華やかに飾られた山車が繰り出され、ひよっこやおかめなどに扮した子どもたちが、お囃子の調子にあわせて、愛嬌あふれるしぐさで踊りを披露しました。